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～四つのテスト～
１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

言行はこれに照らしてから行うべし

2014年7月22日（火）

本日のプログラム

2750地区 2014-15年度

山の手東グループ ガバナー補佐

浅田 豊久 様

「あなたはロータリーに

何をもとめますか」

7月より受け入れが決まった、米山奨学生 黄育信さ

んより、ご挨拶を頂き、また奨学金の授与を行いました。
今後は出来る限り例会にご参加いただきますので、積
極的な交流を行ってください。

■会長挨拶

会長 尾関勇

まず皆さんにご報告しなければならないのが、日本の
ロータリーが重要視しています米山奨学会から奨学生とし
て私たちが1年間フォローをさせて頂くこととなりました。
本日より黄さんが来てくださいました。皆さんお話しいた
だければと思います。
またクラブ活動計画書をメンバーの方へはお配りをして

います。どこかで無くした場合、置き忘れて帰った場合に
誰のかわかるよう、ご自身のサインをお願いします。一人
1冊、基本再発行はできませんので、これを毎例会時にお
持ち下さい。私たちにとって、この冊子を作るのは初めて
であり、皆様方の原稿、そしてロータリーの基本が詰まっ
ています。あまりこれを作って安心するのはよくありませ
んが、一度どこかの機会でしっかり説明、委員長がそれぞ
れ思っていることを話したり、またロータリーの規約（定
款は基本変更できず）はどのようなことがあるのか、後ろ
に記載しております。年間スケジュールや職業分類も入っ
ています。毎年更新され、歴代の会長・幹事、表彰者、い
つ何を行ったか、すべての記録となりますので、バイブル
として、まずRIファン会長ご挨拶、そして2750地区坂本ガ
バナーのご挨拶、2750地区重点目標から目を通してくださ
い。
先日の理事会で皆さんからご助言を頂き、スローガンを
「Enjoy Our Style!」としました。“Our Style”は簡単
な英語ですが、色々な意味を含む言葉だと思うんですね。
私たちのスタイルですよ、という誇りもあれば、私たちの
スタイルを追求していこうというのもあります。私たちの
クラブはちょっと変わったクラブと思っていて、この
ビュッフェ形式も、朝例会も全て、今までのロータリーの
伝統の上に新しい仕組みを作っていこうと思っています。
もちろんソングも歌いますし、寄付もきちんとさせて頂く。
その上で合理的にできることはしていくという方針を皆さ
んと立てたのではないかと思います。年間の予算計画もあ
ります。各委員会の目標や計画も読んで頂いて、これを熟
読して、来週のガバナー補佐公式訪問・クラブ協議会での
各委員長報告に備えて頂きたいと思います。
そして奉仕プロジェクト実施報告書というものがあり、

2750地区だけでこの厚さあります。私も随分ときがついた
のが、補助金を申請せずに行っている奉仕プロジェクトば

かり非常に多いです。地域でできることを行っています。
子供たちに幹事を親しんで習ってもらおうなど、様々で
す。
サンプルとして参考になりそうなプロジェクトをPDFで
お送りいたしますので、補助金の事業でなくても、比嘉
さん以外に4人の委員長もいらっしゃいますので、こう
いうことをやってみたいということがございましたら、
何か考えてみたいと思います。残念なことに、愛宕RCは
昨年度、何もやっていないのでゼロとなっています。し
かしながら、来年の今の時期にはこれだけやったと見え
る形にしたいと思っておりますので、皆さんのお知恵を
お借りできたらと
思います。

2014年7月8日（火）の卓話

一般社団法人漢字文化振興協会

理事・事務局長／仙台藩士会 理事

白石宗靖 様
「歴史秘話－真田幸村の次男を匿い、育て上

げた伊達政宗－」



7月・8月のプログラム

○7/28（月） 18:00～20:50 山の手東グループインターシティミーティング・ガバナー公式訪問
※29日例会の振替ですので、ご出席ください。

●7/29（火） 休会 ※メーキャップ対応なし
○8/5（火） 卓話：美崎栄一郎様（コンサルタント、東京城西RC会員）
●8/12（火） 規定により休会（お盆休み）※メーキャップ対応なし
○8/19（火） 卓話：仲田健治様（ロータリー奨学生(LSE修士課程へ留学予定））
○8/26（火） 卓話：出雲充様」 （株式会社ユーグレナ代表取締役社長）

「僕はミドリムシで世界を救うことに決めました。」
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◇前回のニコニコBOX◆￥13,000 累計総額 ￥325,943
・暑いですね。本日の卓話、白石様のお話楽しみです。歴史に弱いので勉強します。（若山）
・白石先生、今日はありがとうございます。日本文化の基礎を大切にしたいと思います。（尾関）
・おはようございます。寝苦しい夜が続きますね。体調に気をつけていきましょう！（柳）
・暑い日が続きますね。体脂肪が12%台になりました。（丸山）
・ニコニコ！（佐藤秀樹）
・おかげさまで食べ飲ま前売りチケット1,600枚完売です。どうもありがとうございました！！（石渡）
・貴ロータリー初参加です。ありがとうございます。（東京中央RC・青木仁志様）

◇◆ 出席報告 ◆◇
2014年7月8日 出席状況

・会員数 24名
・出席者 18名
・ビジター 2名
・ゲスト 2名

出席率内訳

当日出席数(18)

修正出席数(3)

欠席数(2)

8.6%

78.2%

13.0% 修正出席率

91.3%

≪目標出席率≫
本例会50% 修正100%

7歳の時に、伊達家ではかりごとをめぐらされ、麻疹で
亡くなった子を身代りにし、石合戦で石に当たって死
にましたと申し出、無事生きられることとなります。
幸村は死んでから幸村という名前が書物で付けられま
したが、実際は信繁という名前です。ずっと片倉の名
字でしたが、100年後真田姓に戻します。いかに幕府の
追求が厳しかったかと言えます。
Q.歴女が真田幸村を好きで、私たちが学べることは？
A.「義」という言葉、人として正しい道。通常損得考
えますが、そういったことを幸村は一切考えず、家康
は義に反して豊臣を倒そうとする、そこが許せず、負
けるとわかっていながら味方に付きました。そこが違
います。損得でなく、一本筋を通しているところが、
魅力なのだと思います。

数年前から「歴女」が流行っていますが、戦国武将
の人気投票をすると1位が真田幸村、2位が伊達政宗、3
位が石田三成でした。再来年の大河ドラマも真田丸に
決まりまして、益々人気が出るかと思います。今から
399年前に、大坂夏の陣がありました。大阪城の外の道
明寺口で、伊達軍15,000と真田軍3,500がぶつかりまし
た。当時、伊達家は無敵の騎馬鉄砲隊がありました。
ある戦いの夜半、幸村から伊達家に矢文が届き、内容
は「実は明日自分は戦死する覚悟だが、陣内に娘がい
るので、この命を預かってほしい」というもので、政
宗はそれを承諾しました。幸村は翌日、上から下まで
真っ赤な鎧兜で家康の本陣に真っ直ぐ突き進んでいっ
たそうです。これを3度行い、幸村は討死しました。長
男大介は父親に秀頼公の元に戻れと言われ、5月7日に
討死しました。数えで16歳でした。3歳の次男大八は京
都に母と潜んでいたところを見つかり、殺されそうで
したがせめて8歳まで待ってほしいと保護されました。


